
1) Pour moi, Ce LIEN doit être ABSOLUMENT être renégocié pour 
éviter de vivre et/ou de revivre les évènements passés. Avant de 
faire n'importer quel dessin il faudrait avoir une concertation des 
principaux intéressés, c'est-à-dire, des grabeloises et grabelois. 
Sont-ils d'accord pour ce projet ? Comment le réaliser ? Avant de 
faire n'importe quel dessin avec quel moyen financier 
 
2) il est plus que temps de réaliser les engagements pris par une 
candidate il y a 15 ans comme le rappelle le maire dans un article 
du journal (cf.infos internet sur route de Montferrier-Gabels) 
 
3) l'aménagement d'un carrefour, ça se fait en bien des endroits: 
quelles modalités sont privilégiées par les Grabelois? 
 
4) Si le projet voit le jour, forcement qu'il va y avoir du monde. 
Ensuite, selon les moyens des travaux pourraient être engagé 
après études. 
 
5) Quelle estimation pour ce recalibrage de combien d'ouvrages sur 
cette RD? 
 
6) Construire encore un collège est une question très complexe. Le 
canton en compte déjà un nombre incalculable 4 si je ne me trompe 
pas. De plus, le quartier mosson serait coupé de toute mixité 
sociale, car aujourd'hui, c'est la seule mixité qui est possible pour ce 
quartier car bon nombre de jeune sont scolarisés sur les 
établissements du quartier mosson. 
 
7) Oui, c'est un axe essentiel de la vie d'une ville comme Grabels. 
 
8) Dans l'application du SDEM, la mise en place d'une antenne 
mobile à l'instar des bibliobus, pourrait favoriser l'accès des jeunes 
Grabellois à la diversité des esthétiques musicales et les pratiques 
collectives. 
 
9) La mise en place de journée du sport, des rencontres 
"découvertes sportives" avec les différents clubs de Grabels. 
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